

sion ultima, cuya informe dice asi: „La con-
sion que suscribe, en virtud del acuerdo anterior
ha' pasado al Obalo de Santa Paula y sitio
donde trata de edificar una casa D. Manuel
Castroverde, y despues de un escrupuloso re-
nominamiento, no quedan mas de manifestada
que la alineacion que ha' de guardarse por la
parte de la Calle Honda, sera' la recta que se
acuerda tiene en la actualidad, y el frente
que ha' de mirar al Camino Real de la Co-
rreva de Andalucia, sera' la linea que queden
quen los dos puntos, que uno sera' el de
la esquina de las tapias del hueco del Ca-
mico y el otro el que resulta despues de ed-
ficada la casa de D. Juan Gavira Seron
y el frente del Obalo sera' circundando el ed-
ificio tangente al asiento de piedra cantin
que esta' colocados actualmente; que dando
corriente y por la parte de afuera del edifico
el tramo de acequia que hay para regar la
alamadas, que vienen contiguas á la Rambla
Mar. De lo expuesto se deduce que tenien-
do que ocupar el edificio que se trata de
hacer, el foro donde existen varios

